

#IMTAKT 13. Juli 2017

# Rentenanpassung 2017 - Korrektur zum Artikel in der imtakt

In der aktuellen Ausgabe der imtakt hat sich auf der Seite 6 im Artikel mit der Überschrift „Rentenanpassung 2017“ leider der Fehlerteufel bezüglich der Angaben zu den Rentensteigerungen in den alten und neuen Bundesländern eingeschlichen. Das bitten wir zu entschuldigen.



Richtig muss es im Text über die Rentenanpassung heißen: Zum 1.7.2017 erhalten die Rentnerinnen und Rentner in den neuen Bundesländern eine Rentensteigerung von 3,59 Prozent, in den alten Bundesländern von 1,9 Prozent.